

Casablanca, le 05/02/2018

N/Réf: 322

De Monsieur le Président de l'Université Hassan II de Casablanca  
A  
Monsieur le Doyen de la Faculté de Médecine et de Pharmacie

**Objet : Appel à Projet Numérique APN-UH2C 2018**

Monsieur le Doyen,

L'université Hassan II de Casablanca lance l'Appel à Projet Numérique APN-UH2C 2018 du 15 février 2018 au 15 avril 2018. Cet APN-UH2C 2018 s'inscrit dans le cadre du projet « Université numérique » du PDU 2015-2018 et qui vise à renforcer la qualité de la recherche et de l'offre de formation en permettant aux enseignants de développer de nouvelles réponses pédagogiques innovantes, alliant les atouts des enseignements en présentiel et en ligne.

L'APN-UH2C 2018, s'inscrit dans le cadre de la stratégie numérique de l'université en maintenant plus particulièrement l'accent sur le développement de cours en ligne au format MOOC, les usages numériques au profit d'une diffusion accrue de la recherche et l'amélioration du fonctionnement de l'université ainsi que l'amélioration des services aux usagers.

L'APN-UH2C 2018 sera organisé autour des quatre axes suivants:

- Réalisation d'un MOOC porté par une équipe disciplinaire ou interdisciplinaire, développé dans les filières accréditées ;
- Conception et réalisation de ressources numériques en soutien à l'enseignement ou à la recherche, éventuellement en lien avec les offres de formations et les thématiques de recherche développées dans les laboratoires accrédités ;
- Projet d'enseignants-chercheurs ou d'équipes visant à faire évoluer leurs pratiques d'enseignement en intégrant le numérique (interactivité, classe inversée, ...);
- Projet au niveau d'un établissement universitaire visant à enrichir et diversifier les dispositifs de l'offre de formation initiale et continue (dispositif d'enseignement hybride et/ou à distance, formation courte, SPOC, etc.).

A cet effet, vous êtes prié de diffuser cet appel à l'échelle de votre établissement. Les dossiers des projets sont à déposer sur l'ENT ent.univh2c.ma durant la période 15 février 2018 -15 avril 2018.

Une commission constituée d'experts en technologies numériques et en e-learning sera chargée d'évaluer les projets soumis. Les projets retenus à l'issue de l'évaluation bénéficieront d'un financement.

Veillez agréer, Monsieur le Doyen, l'expression de mes salutations les plus distinguées.

*Signature*  
Dr. Hassan Goumri



Le Président  
Idriss MANSOURI